

## **Erste Hilfe bei Herzinfarkt und Schlaganfall Kostenloses Seminar im Kerpener Rathaus**

Kerpen, 23.03.2018

Schlaganfall und Herzinfarkt treten meist unerwartet auf. Schnelle Hilfe kann Leben retten. Doch was genau soll man tun und vor allem – wie erkennt man Schlaganfälle und Infarkte? Wann muss der Krankenwagen gerufen werden?

Viele Menschen beunruhigt der Gedanke, im Notfall falsch zu handeln. Das kostenlose Seminar aus der Reihe „sicher & mobil“ will den Teilnehmern die Angst nehmen und zeigen, was in einem Notfall zu tun ist.

Das kostenlose Seminar findet am Dienstag, den 10.04.2018 von 10.00 bis 11.30 Uhr in Raum 198 des Kerpener Rathauses statt.

Anmeldung unter 02237 – 58376 ist unbedingt erforderlich.